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Zusammenfassung

        
Wir berichten über 239 Ultraschallmammographien der Brust an der UFK Marburg mit einem neuartigen Wasser-Tank-Scanner (U.I.Octoson, Ausonics, Sydney, Australien). Durch eine neuartige Technik und eine besonders hohe Auflösung wird eine gute Gewebedarstellung der Brust möglich. Neben gutartigen Befunden werden an Hand von 49 Karzinomen typische Malignitätszeichen („shadowing“, „Tannenbaumphänomen“) herausgearbeitet und ihre Wertigkeit diskutiert. Alle Ultraschalluntersuchungen wurden mit Rö.-Mammographien, Platten- und Telethermographien, Feinnadelbiopsien und Histologie korreliert.


      
        
Abstract

        
We report about 239 ultrasound examinations of the breast using a new water-tank scanner (U.I.Octoson, Ausonics, Sydney, Australia). A very good tissue differentiation of the breast is caused by a special technique and a high resolution. Beside benign results, typical findings in 49 malignancies are demonstrated („shadowing“, „christmastree-sign“) and its value discussed. All ultrasound examinations are correlated to X-ray mammography, thermography, needle-biopsy and patho-histology.
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